

POLITIQUE

MATHA, LA VOIX DU GABON À CANCUN

Le ministre de l'Intérieur Lambert-Noël Matha vient de représenter le Gabon et le président Ali Bongo Ondimba à la 5e Plate-forme mondiale sur la réduction des risques de catastrophes à Cancun (Mexique). Une rencontre qui a rassemblé 7 000 délégués venant de 189 pays.

Page 2

ECONOMIE

ISSOZE NGONDET SUR LES VOIRIES DE MAKOKOU

Le Premier ministre Emmanuel Issoze Ngondet, par ailleurs élu local, est allé le week-end dernier apporter sa caution à la campagne "Makokou, ville propre", en cours, et réaffirmer son engagement en faveur de la poursuite jusqu'à son terme de ladite opération.

Page 9



Photo : D.R



Photo : D.R

n° 12434 - Lundi 29 Mai 2017

42e année - 28 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
JEUDI 1er JUIN
à partir de 21h30
AXEL AGAMBOUET
En concert live
Réservations : tous les jours à partir de 11h sur place ou TM : 06 79 44

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

FAIT DIVERS

L'OPN RÉDUIT EN CENDRES



Photo : AEE

C'est un coup dur pour l'offre de soins dans notre pays. L'Office pharmaceutique national (OPN) a été ravagé par un incendie - dont les causes n'ont pu être déterminées - dans la nuit du 26 au 27 mai, réduisant en cendres installations et produits pharmaceutiques.

Page 18

SOCIÉTÉ

LE SYNAPHA NE COMPREND PAS



Photo : D.R

Le Syndicat national des personnels de santé et secteur hygiène publique et assainissement (Synapha) s'est offusqué la semaine dernière d'accusations selon lesquelles ses

membres outrepasseraient leurs missions. Accusations émanant de commerçants, avec à leur tête Mamadou Manga.

Page 12

SPORT

HANDBALL : LE CHAMPIONNAT AU PAS DE COURSE



Photo : Wilfried Mbinah

C'est à un rythme échevelé (un match tous les jours sur neuf journées) que va se dérouler la phase retour du championnat national semi-professionnel qui a débuté le 25 mai.

En ligne de mire, il est vrai, la Can-2018. Mais le sort du Stade Mandji inquiète.

Page 16

POLITIQUE

Les Actes du dialogue

Pages 4 à 8

POLITIQUE

L'appel d'Oye Mba

Page 2

SOCIÉTÉ

Gendarmerie nationale : le geste de Ceca-Gadis

Page 11

Football/Ghana-Mali 0-1 en finale de la Can U17 hier

LES AIGLONNETS AU FIRMAMENT !



Photo : Wilfried Mbinah

La sélection nationale malienne des moins de 17 ans, les Aiglonnets, a remporté hier soir, sur la pelouse du stade de l'Amitié à Angondjé, la 12e édition de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de la catégorie en dominant (1-0) son homologue du Ghana, les Black Starlets, rééditant la performance d'il y a deux ans. Un authentique exploit. Victorieuse 3-1 du Niger lors de la rencontre pour la 3e place, la Guinée complète le podium.

Pages 13 à 15

Pour moi quoi...

Vendredi dernier, Cam-la classe a invité, dans une déclaration, le président Ali Bongo Ondimba et Jean Ping à dialoguer parce qu'il estime que les deux protagonistes sont à l'origine du blocage du pays.

Tous les Gabonais, quels qu'ils soient - apolitiques, de la société civile, adhérents à un parti de la majorité ou de l'opposition - ne souhaitent que si tel est le cas, les Gabonais se parlent pour que la paix et la concorde reviennent au pays. Alors, quand Cam exprime ce vœu, on ne peut que le soutenir fortement. Tout simplement parce que plus personne ne supporte ce climat de tension que nous vivons depuis des mois et que nous n'avons jamais vécu dans notre histoire. On est franchement au bout du rouleau. Chacun a organisé son dialogue. Jean Ping et les siens se sont concertés et ont fait leurs propositions de sortie de crise.

A l'initiative du Président, la majorité avec la participation de certains proches du premier vient de boucler le sien après une phase citoyenne. Le rapport général pondé à la suite de cette grand-messe inclusive et sans tabou est disponible. Chaque camp a maintenant son rapport. Que faire ? Aux parties "en conflit" de dominer et vaincre leurs passions et d'adopter une posture patriotique pour trouver la solution susceptible d'apporter la paix tant souhaitée par le peuple.

Où nous conduira l'intransigeance ? A l'im-passe. Et nul n'a intérêt à ce que notre Gabon d'abord soit bloqué. A un moment, même après un conflit, il faut savoir s'écouter et écouter. La seule issue qui vaille, c'est donc se parler et dialoguer. Et là il faut saluer le courage de Cam-la classe, quoi...

... Makaya